



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

conditions de travail

Question écrite n° 18885

Texte de la question

M. Frédéric Lefebvre interroge Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur le problème du nombre croissant de suicide chez les médecins généralistes. En effet, le taux de suicide est deux fois plus élevés chez les médecins généralistes que dans le reste de la population. Un véritable phénomène d'épuisement professionnel touche les médecins, notamment en zone isolée et en banlieue défavorisée. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les mesures envisagées afin de lutter contre ce phénomène inquiétant.

Données clés

Auteur : [M. Frédéric Lefebvre](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 18885

Rubrique : Travail

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Santé et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 11 mars 2008, page 2031

Question retirée le : 28 juillet 2009 (Fin de mandat)